



## 新田中だより

倉敷市立新田中学校 学校だより



令和5年  
5月10日  
第2号

# あいさつで「元気がある気持ちのよい学校」へ

令和5年度も1か月以上が過ぎました。新しい学年、新しいクラスで新たなよい出会いをし、気持ちよく学校生活が送れていることを願っています。入学式の翌日13日(木)には、警察署の方や地域の方、生徒会執行部や有志の生徒のみなさんなど多くの人であいさつ運動を行いました。あいさつ運動をする人と登校する人のあいさつが響き渡り、気持ちのよい1日のスタートが切れました。

あいさつには、「よい人間関係を作る」「学校に元気な風を吹かす」「気持ちのよい雰囲気をつくる」などたくさんよい効果があります。登下校の校門だけでなく、廊下ですれ違ったときに会釈やあいさつをする人、部活動の練習をしているときそばを通ったら、部員全員で大きな声であいさつをする部など、さわやかにあいさつができる人たちが新田中にはたくさんいます。そして、毎週木曜日には地域の方とともに生徒会執行部の人達が元気にあいさつ運動を行っています。これからもっと、校内の至るところに元気なあいさつがあふれ、新田中がさらに「元気がある気持ちのよい学校」になることを願っています。



## 朝からごみ拾い

ある朝、私が校門であいさつ運動をしていると、女子バスケットボール部の有志のみなさんが、ごみ袋をもって学校の敷地周辺のごみ拾いをしていました。私が「なぜごみ拾いをしているの?」と聞くと、「まわりがもっとよく見えるようにするためにです」と答えていました。「ごみ拾いで視野を広げる」という発想にとても感心し、朝からさわやかな気分になりました。他の部でも、朝から校舎内の掃き掃除をしている姿をたまに見かけます。そういう姿を見ると、「部活動で競技の技術だけでなく、心も成長しているな」と感じます。



## 備南東地区総体へ向けて

1年生も見学や体験を経て入部し、多くの部活動に熱心に活動しています。運動部では6月に予定されている備南東地区総合体育大会のシード権をかけた大会も行われています。勝つことがすべてではありませんが、部員全員で目標に向けてがんばることには大きな価値があります。G.W.前後に行われた大会で活躍した部の結果をお知らせします。

### 【バスケットボール男子】

倉敷市中学校バスケットボール優勝大会

男子の部 優勝

### 【バレーボール男子】

倉敷市域中学校春季バレーボール大会

グループ1 2位

### 【バドミントン】

倉敷市春季バドミントン大会 団体の部

男子Aクラス 2位 女子Aクラス 3位

男子Bクラス 3位 女子Bクラス 3位

男子Cクラス 1位 女子Cクラス 2位

## ボランティアしませんか？

新田中学校では、毎週月曜日の午後、地域の方が環境整備として毎回約1時間、玄関前や中庭、南門近くなど場所を変えながら、草抜きや掃除、花壇の整備などにより学校をきれいにしてくれています。活動時間は、今の時期はみんなの清掃、帰りの会、そして放課後の時間帯です。このような地域の方の善意の作業によって、新田中学校のきれいな環境が維持されています。新田中の生徒のみなさんが、このことを当たり前と思わず、感謝の気持ちがもてる人であることを願っています。そして、帰りの会が終わった時間帯の後半30分だけでも地域の方と一緒にボランティアで環境整備をしてみませんか。

このような善意の活動は、周りも自分の心もきれいにします。みんなの少しずつの善意の活動で、新田中をもっと気持ちのよい環境にしていきましょう。



外掃除の生徒とともに 南門付近の花壇

## 交通ルールは命を守るルールです！

フレッシュな1年生が入学し、現在新田中学校は734名の生徒が一緒に生活しています。基本的に皆同じ生活時間帯なので、登下校の時間は学校付近ほど混雑します。当然地域の方も登下校の時間そこで生活しているので、みんなが2列3列で登下校していると迷惑がかかります。特に守ってほしいのが、「自転車の左側通行」と「飛び出し禁止」です。一旦停止については、停止線がある交差点だけでなく、狭い道から広い道に出るときも、止まります。私も車を運転するのでわかりますが、止まるはずの自転車が飛び出してくれる「ひやっ」とします。交通ルールについては、皆さんが小さなころから何度も言われていることだと思いますが、1度の事故が人生を変えてしまうこともあるということを肝に銘じて、安全な登下校を心がけてください。